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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :0 - Oberbürgermeister 
Status :erledigt  Bearbeiter/in : Sven Wagner 
 

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben 
14.09.2015 

 
 
Anfrage: 

Herr Boigk 

ist es möglich die Bio-Tonnen in den Wohngebieten durch den 
Kreiswirtschaftsbetrieb ab und zu mal reinigen zu lassen?  

 
 
 
Beantwortung: 

Die Wohnungs-und Baugesellschaft mbH Staßfurt hat sich mit dem 
Kreiswirtschaftsbetrieb in Verbindung gesetzt. Der Kreiswirtschaftsbetrieb bietet die 
Leistung der Reinigung der Abfallbehälter grundsätzlich nicht an. 

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


